
 

  

 

 

Newsletter de Septembre 2022:  
C’est la rentrée ! par Adrien Sclear  

Un départ canon pour la NM2 : 

 

 

 

Pour la deuxième journée de championnat, 

Rennes PA affrontait la JALT Le Mans, une 

équipe qu’ils ont battue à deux reprises en 

préparation. Après un départ canon de Rennes, 

bien aidé par l’insolente adresse à longue 

distance, Les Manceaux maintenaient un bon 

rythme et ils se mettaient à leur tour en évidence 

derrière l’arc. En deuxième période les Rennais 

étaient beaucoup plus agressifs en défense, ils 

s’imposaient également au rebond et 

bousculaient les visiteurs qui perdaient à la fois 

leur calme et les commandes sous la pression. 

Les locaux décrochaient donc leur second succès 

consécutif sur le score de 78-77 après une fin de 

match palpitante.  

Crédit photo : Instagram @rpabasket 

 

 

 

Lors de la première journée du championnat, 

l’équipe de Bastien DEUMERÉ et d’Antoine 

EUVELINE se déplaçait dans le nord à Liévin 

une équipe référencée de Nationale 2. Le 

match plutôt indécis pendant la majeure 

partie de la rencontre, s’est finalement 

terminé par une victoire logique de Rennes 

PA basket sur le score de 78-73. Le groupe a 

montré du caractère en décrochant leur 

premier succès de la saison.  

Crédit photo : Instagram @rpabasket 



 

  

 

 

 

Pour cette 3e rencontre de championnat, l’équipe fanion du club affrontait un gros morceau 

de la poule, Poissy basket qui échouait de peu la montée en National 1 la saison dernière. 

Malgré une entame de match réussi marqué par une bonne adresse extérieure, les Rennais 

ont payé leur gros passage à vide dans le deuxième quart-temps laissant filer au score 

leurs adversaires. En seconde mi-temps les locaux sont montés d’un cran défensivement, 

mais cela n’a pas suffit pour décrocher le troisième succès en championnat et se sont 

inclinés 69-90. Crédit photo : Ouest France 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

 

Le point historique : 

La coupe de Bretagne est une compétition qui réussi plutôt bien au club, l’an passé la 

coupe a été remporté par nos seniors féminin et masculin ce qui montre la place importante 

du club dans le basket breton. Crédit photos : Ouest France 

 

Si on remonte un peu plus loin dans le temps le palmarès de Rennes Pa est bien garni : 

- Vainqueur seniors masculins 2017 et 2022.      

- Vainqueur seniors féminines 2012 et 2022  

- Vainqueur U18 filles 2007  

- Vainqueur U17 garçons 2011  

Du côté de l’URB :  

- Vainqueur seniors masculins 2011 

- Vainqueur U17 garçons 2012-2015-2017  

Les nombreux titres viennent affirmer que le Rennes PA basket met l’accent sur la 

formation des équipes jeunes et cela vient concrétiser un travail permanent des entraîneur 

depuis plusieurs années. De plus dans les équipes seniors ayant remporté la coupe de 

Bretagne, on pouvait retrouver des joueurs formés au club.   

 

 

 



 

  

 

 

L’interview du mois : 

 Crédit photo : Instagram @thibaultleguinbasketball 

Bonjour Adrien peux-tu te présenter ?  

Je m’appelle Adrien SCLEAR, j’ai 20 ans et je suis originaire de Brest. Je suis dans le basket 

depuis tout petit mes parents m’ont transmis cette passion. J’ai joué pendant presque 6 ans à 

Brest au BB29 avant de rentrer en centre de formation à Quimper où j’ai joué en U18 France, 

en NM3 et un peu en PRO B.  

 

Quel est ton rôle au sein du club ?  

J’ai deux rôles au sein du club, dans un premier temps je suis en service civique et j’ai pour 

mission de favoriser le lien social au sein du club, ça a pour but, par exemple de faire le lien 

entre les parents et le club qu’ils soit bénévoles ou bien qu’ils soient présents les soirs de 

match. J’entraîne aussi le mini basket et les U11 masculin avec Ronan HERVÉ qui est mon 

tuteur. C’est un rôle que je prend très à cœur car il me permet de découvrir toute la vie du club.  

Dans un second temps je suis joueur dans l'équipe de National 2. 

Pourquoi as-tu choisi le Rennes PA basket ?  

J’ai choisi le Rennes PA basket, car, je n’ai entendu que du bien de ce club familial et je me 

suis dit que je serais dans un environnement agréable. 

 

Qu’espères-tu pour cette saison 2022-2023 ?  

J’espère que cette saison va faire vibrer le public comme c’était le cas l’année dernière et que 

les résultats soient au rendez-vous pour toutes les équipes du club. Mais aussi que le club 

prenne encore plus de place dans le basket et la formation bretonne.  

 

 

Un petit mot pour les supporters ?         

Surtout n’hésitez pas à donner un coup de main au club et venez encourager l’équipe première 

le samedi soir. Allez Rennes PA !!!  


